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代表 誠和会
質 問 者 氏 名

１ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)財政問題について

いて ①歳出の無駄を排除し、効率化を進める財源の確保と執行に

ついて伺う。

②税金の徴収状況と滞納整理の状況について伺う。

(２)市のＰＲについて

①今後どのように市をＰＲしていくのか、ツールド千葉での

ＰＲについて伺う。

(３)職員からの提言について

①問題点、改善点は様々な時点で発生するが、各課より提言

は挙げられているのか伺う。

(４)市民との協働について

①市長はどのような考えを持ち今後反映させていくのか伺

う。

２．東日本大震災と台風 (１)災害をどのように受け止めているのか。

１２号被害について ①今回の災害は、様々な分野において考えを見直す機会だと

思うが如何か。

②防災対策、地域防災計画の見直しは進んでいるのか伺う。

③市民、公共施設で直ぐに対応すべき事は何か伺う。

④地方交付税を限度額一杯に予算計上しているが算定に影響

はないのか伺う。

⑤荒茶の補償について伺う。

３．道路、交通問題につ (１)榎戸駅東口について

いて ①予算計上済みと聞くが、その後の動きについて伺う。

(２)道路問題について

①八街バイパスの安全性と計画の進捗について伺う。また、

取得済用地の先行整備について伺う。

②国道４０９号整備について伺う。
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質 問 事 項 要 旨

③市長は敬老会で安全な八街市を目指しますと挨拶したが、

市の狭隘な道路状況は大変なものがある。歩道、路肩の整

備を進める計画はあるか伺う。

④市道のセットバックについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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代表 公明党
質 問 者 氏 名

２ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題 (１)クリーンセンターの焼却灰・飛灰の処理について

①焼却灰・飛灰中の残留放射性物質に問題はないとの報告を

受けているが、その後の対応は如何か。

(２)水道水・プールの水・校庭・園庭など、さらに農産物に含

まれる放射性物質の測定結果について伺う。

(３)節電対策について

①震災後、どの程度の節電ができたのか伺う。

②冬の節電対策はどのように行うのか。

２．健康問題 (１)子宮頸がんワクチンについて

①中学生へのワクチンの量は足りているのか。現状はどのよ

うか。

②高校生まで助成の範囲を広げられないか。

③自費で摂取を希望している人の摂取は、いつ頃可能になる

のか。

(２)人間ドックについて

①助成制度への取り組み状況は如何か。

(３)ジェネリック医薬品について

①国保財政の健全な推進のため、「ジェネリック医薬品使用

促進通知サービス」の導入を望むが如何か。

３．デマンド交通 (１)市民の公共交通のさらなる充実のために、自宅の玄関から

目的地まで行けるデマンド交通を研究する組織の立ち上げ

について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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代表 やちまた２１
質 問 者 氏 名

３ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．北口、駅前開発の今 (１)今後の計画について

後の推進について (２)財政計画と問題点について

(３)文化的施設、商業核施設について

２．自然エネルギーにつ (１)自然・再生可能エネルギーの推進について

いて (２)条例、要綱整備について

(３)補助金について

３．教育問題について (１)幼・小・中学校での「生きる力」の育成について

(２)授業時間の増加について

(３)教育内容の改善、充実について

(４)道徳教育の目標について

(５)外国語の言語や文化体験等について

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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代表 日本共産党
質 問 者 氏 名

４ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市民応援の市政で活 (１)市民の暮らし・福祉優先の市政に

気あるまちづくりを ①市民を守る行財政運営を。

(２)防災対策の強化について

①防災弱者への取り組みは。

②防災無線の改善を。

③太陽光発電への市独自の助成を。

(３)地域経済活性化で元気なまちに

①住宅リフォーム助成制度の導入を。

②農業振興の充実を。

２．放射能対策 (１)汚染の実態調査と対策について

①放射線量に対する市独自の基準値策定を。

②堆肥汚染対策をどのようにすすめるのか。

(２)測定機の貸出について

①各家庭への貸出を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長




